
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N. 138/2019     

                                        

PROVVEDIMENTO DEL CO NSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI
IL GIORNO 3  DICEMBRE 2019

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risultano assenti i Consiglieri: CATIZONE –  RUSSO.

In totale n. 23 Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “NECESSITA’ URGENTE DI MANUTENZIONE DEL 
VERDE VERTICALE DEGLI IMPIANTI SPORTIVI DELLA CIRCOSCRIZIONE 6”.

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA



 Ordine del Giorno

Necessità urgente di manutenzione del verde verticale degli impianti sportivi 
della Circoscrizione 6”

Premesso che

 La manutenzione del verde verticale è di competenza comunale;
 La potatura di siepi ed alberi presso i campi di calcio è indispensabile per il normale e 

corretto svolgimento del gioco, per la sicurezza degli atleti e per l’omologazione stessa dei 
campi di calcio da parte della FIGC.

Considerato che

 Da molte settimane le società calcistiche interessate e gli uffici della Circoscrizione 6 stanno 
invano sollecitando il Comune perché provveda alla manutenzione del verde verticale;

 Tale problema è particolarmente sentito dalle società che hanno in gestione o affittano i 
campi di Via Occimino, del Mercadante e del Regaldi, quest’ultimo gestito direttamente 
dalla Circoscrizione 6;

 Nel caso dell’impianto del Regaldi la mancata potatura ha finora impedito l’omologazione 
dell’impianto, che quindi non può essere usato per le partite di federazione dalla squadre del 
territorio;

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

Chiede

Alla Sindaca Chiara Appendino, all’Assessore all’ambiente Alberto Unia e all’Assessore allo sport 
Roberto Finardi di fare in modo che la potatura di alberi e siepi presso  gli impianti sportivi in 
questione venga eseguita al più presto.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI   /
ASTENUTI  / 

La proposta è approvata. 


